
ITA NEWS
Fundador:  Francisco Carli Neto  |  Editor-Chefe: Andrey Carli  |  Ano XXII - Edição 1.282 |  Itapeva, 01 de Março de 2024 | www.jornalitanews.com.brFundador:  Francisco Carli Neto  |  Editor-Chefe: Andrey Carli  |  Ano XXII - Edição 1.282 |  Itapeva, 01 de Março de 2024 | www.jornalitanews.com.br

R$ 4,00

PÁGINA 08

PÁGINA 04 PÁGINA 05 PÁGINA 08

SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA

“As bandeiras que defendo 
são aquelas que garantam 

acesso igualitário a 
oportunidades”

“Sinto que tenho a energia, 
a determinação e as ideias 
necessárias para fazer a 

diferença em nossa cidade”

“Procuramos mudar a 
forma de fazer política 

no município”

Uma grande festa está 
sendo preparada para 
os empresários e profis-
sionais de Itapeva, que 

serão homenageados no 
Ita News de Ouro 2024, a 
noite de gala mais aguar-
dada do ano. 

Inimigos da HP se 
apresentará no Ita 
News de Ouro 2024

MÁRCIO GOUVEIA VANESSA GUARI ADRIANA DUCH

Serviços de roçada e limpeza 
são retomados em Itapeva após 

intensas reclamações
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público e foi um sucesso
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Crônicas da Ju: 
“Meu cachorro me 

sorriu latindo”

Programa Jovem Agricultor 
do Futuro está com inscrições 

abertas em Itapeva

O papel da Inteligência 
Artificial na prevenção 

de crimes
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Editorial
“Quero vê-la, sorrir, quero vê-la cantar...”

Eita! Que saudades de ver Itapevinha bonita, feliz, 
um lugar acolhedor em que os munícipes têm orgulho 
em mostrar aos seus visitantes.

Nesta semana, em um grupo aleatório do Facebook, 
um cidadão postou que morava fora há um tempo e 
que viria para Itapeva passar uns dias, trazendo mais 
pessoas com ele. Sendo assim, pediu indicações de luga-
res a conhecer ou visitar neste período. Acredite: os co-

matos pela cidade (que tiveram os serviços retomados, 
vale frisar). Que triste tudo isso, não é mesmo?

E por falar em banca de jornais, estamos retornando 
hoje com nossa edição impressa, mas é óbvio que você 
não encontrará mais o seu exemplar na banca da praça, 
como de costume. Através das nossas redes sociais, in-
formaremos onde você pode adquirir o Ita News impres-
so. Estamos de volta!

mentários seriam cômicos, se não fossem tão trágicos. 
Muitos dizendo para ele e seus familiares não passem 
pela Praça Anchieta, pois já não tem mais a beleza de 
antes e infelizmente conta com andarilhos e moradores 
de rua por todos os lados, principalmente onde ficava a 
tradicional Banca do Rubinho. Ou que cuidem bem do 
seu veículo, pois teria buracos pela cidade. Ou ainda que 
tomem cuidado ao andar a pé devido a quantidade de 

Entrar nesta coluna depois 
de quase 20 anos da última crô-
nica que escrevi é como entrar 
naquela casa velha onde pas-
samos nossa infância. Há fa-
miliaridades muto simples em 
meio a universo tão diferente e 
complexo.

A última foi na Folha do 
Sul e naquela edição a Santa 
Casa de Itapeva se destacava 
na capa do jornal como um 
dos hospitais mais organi-
zados do Estado de São Paulo. 
Um orgulho, uma certeza, es-
távamos no caminho certo. O 
repasse já não era bom, mas 
com o pouco que tínhamos, 
apresentávamos números sur-
preendentes.

Era o tempo da boa gestão. 
O tempo em que tínhamos 
um pouco mais de tempo 
para ler a coluna até o fim. E 
tínhamos a charge do Dr Kani, 
o bom trabalho do Dr Ulysses, 
tínhamos a esperança de que 
uma nova Itapeva iria surgir.

E ela surgiu. Veio com as 
novas empresas, muitas delas 
dirigidas por pessoas que não 
são daqui. Veio com novos jo-
vens idealistas que não parti-
ciparam das passeatas com o 
Gegê, mas que de uma forma 
nova, trocando elas por elus, 

A inteligência artificial (IA) 
tem desempenhado um papel 
fundamental e cada vez mais 
significativo na prevenção e 
combate a crimes em todo o 
mundo. A capacidade da IA 
de analisar grandes volumes 
de dados em tempo real e 
identificar padrões comple-
xos e comportamentos sus-
peitos tem sido fundamental 
para ajudar as forças policiais 
a antecipar e prevenir ativida-
des criminosas.

Recentemente, no estado 
de São Paulo, um centro de pes-
quisa estabeleceu uma parceria 
com a Secretaria de Segurança 
Pública (SSP), a Fundação Ge-
túlio Vargas (FGV) e a Univer-
sidade de São Paulo (USP) para 
utilizar a inteligência artificial 
na construção de políticas de 
segurança, baseadas na ciên-
cia e na tecnologia. Através da 
análise de dados, pesquisado-
res e especialistas podem iden-
tificar áreas de risco, padrões 
criminais e tendências deliti-
vas, permitindo que as autori-
dades ajam proativamente na 
prevenção de crimes.

Vejo que os recentes ata-
ques em escolas praticadas por 
alunos demonstrou a urgên-
cia de se prevenir esse tipo de 
crime lembrando que normal-
mente são planejados e mes-
mo anunciado em redes sociais.

Além disso, a utilização 
da IA tem se estendido ao 

campo dos crimes ciberné-
ticos, onde a capacidade de 
identificar ameaças virtuais 
e comportamentos suspeitos 
em grandes conjuntos de da-
dos tem se mostrado crucial 
para proteger indivíduos e 
organizações contra ataques 
digitais. O futuro da preven-
ção de fraudes no comercio 
eletrônico por exemplo está 
diretamente ligado ao poten-
cial da inteligência artificial, 
com o avanço da tecnologia, 
a IA se tornará cada vez mais 
sofisticada na detecção.

A aplicação da IA na pre-
venção de crimes não se limi-
ta apenas à análise reativa de 
dados, mas também envolve 
o desenvolvimento de algo-
ritmos preditivos que podem 
antecipar movimentos crimi-
nosos com base em padrões 
históricos. Isso permite que 
as autoridades ajam preven-
tivamente, aumentando a 
eficácia das estratégias de 
segurança pública. Novas tec-
nologias permitem que agên-
cias policiais com excesso de 
trabalho e falta de pessoal co-

O papel da Inteligência Artificial 
na prevenção de crimes

Meu cachorro me sorriu latindo

estão fazendo sua parte para 
ver uma realidade nova pre-
valecer.

Quem sabe unindo o sim-
ples e o complexo, o novo e o 
velho, unindo sonhos e esfor-
ços. Quem sabe conseguimos 
ver uma Itapeva sem tama-
nha desigualdade social. Essa 
cidade cheia de riquezas, do 
solo fértil, cidade que susten-
ta o maior PIB agrícola do es-
tado, porém assiste sua gente 
com fome. Fome de comida, 
de saúde, de cultura, de amor, 
de prazer. 

Cidade que acolhe tanto 
quem chega, mas chora ao se 

despedir de cada pai de famí-
lia que vai embora em busca 
de uma oportunidade melhor 
para viver.

Minha cidade, nossa cida-
de. Hoje o jornal é outro. Aliás, 
que satisfação a minha estar 
aqui. Você, no entanto, não 
adquiriu essa edição na ban-
ca do Rubinho, ela já não está 
mais ali. 

Mas, meus amigos, há 
um novo tempo surgindo, 
sorrindo. Vejo que somos 
muitos, não somos fracos e 
não estamos cercados. Ain-
da temos tempo e há muito 
para se fazer.

No próximo dia 8 de 
março, terá início na cidade 
de Nova Campina a Festa do 
Peão em comemoração ao 
seu aniversário.

Serão três dias de muita 
festa com show para a po-

pulação. Estão confirmadas 
as duplas sertanejas: Pedro 
Paulo e Alex (dia 8), Leo e 
Raphael (dia 9) e Guilherme 
e Gusttavo (dia 10).

Prestigie e festeje com 
amigos e família!

Nova Campina 
anuncia atrações 
da Festa do Peão

letem, processem, analisem e 
destaquem dados relevantes 
de todo e qualquer tipo de cri-
me para a investigação. 

Em resumo, a inteligên-
cia artificial desempenha um 
papel fundamental na pre-
venção de crimes, fornecen-
do insights valiosos para as 
forças policiais e contribuin-
do significativamente para a 
segurança da sociedade como 
um todo.

Por CAPITÃO PM VILMAR 
DUARTE MACIEL - Mestrando em 

Ciências Policiais de Ordem Pública.

Programa Jovem 
Agricultor do Futuro está 
com inscrições abertas 

em Itapeva
Os interessados em 

participar do Progra-
ma Jovem Agricultor 
do Futuro podem se 
inscrever no Sindicato 
Rural ou na Sala Verde. 
Para se inscrever, basta 
apresentar o RG e CPF 
do jovem e do respon-
sável.

Duas turmas esta-
rão disponíveis no con-
tra turno escolar: ma-
nhã em local a definir, 
das 08h às 12h e tarde 
na Sala Verde, das 14h 
às 18h.

O curto é gratuito 
para jovens de 14 a 17 
anos e terá início no dia 
1º de abril, com conclu-
são em novembro, ten-
do a certificação de 464 
horas.

Inscrições e infor-
mações: (15) 99652-
3192 ou (15) 99719-
2152.
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Serviços de roçada e limpeza são retomados
em Itapeva após intensas reclamações

O secretário Estadual de 
Agricultura e Abastecimen-
to Guilherme Piai esteve em 
Itaberá, no núcleo de produ-
ção de mudas e sementes da 
CATI.

O Prefeito Alex Lacerda e 
o Vice-Prefeito Ronaldo junto 
dos vereadores Adriano, Ag-

naldo Santos, Kelly, Luiz Ka-
runcho, Patrícia e Odair Mota 
recepcionaram o Secretário 
Guilherme Piai, o Deputado 
Ricardo Madalena e outras 
autoridades regionais que 
marcaram presença no even-
to.

Entre as boas novas trazi-

Secretário Estadual de Agricultura anuncia entrega de 
máquina dinamarquesa para Itaberá, a única da América Latina

A Prefeitura de Itapeva, 
através da Secretaria 
de Administrações 

Regionais retomou os servi-
ços de roçada e limpeza da 
cidade, após inúmeras recla-
mações da população. O IN, 
inclusive, noticiou diversos 
locais do município com ma-
tos altos e falta de manuten-
ção nas vias públicas.

De acordo com as redes 
oficiais da Prefeitura, na se-
gunda-feira (26), teve início 
a retomada dos serviços de 
limpeza pública, roçada, ca-
pina e pintura de guias em di-
versos pontos da cidade. Fo-
ram realizados trabalhos em 
toda a extensão da Avenida 

Mário Covas, Parque Linear e 
Avenida Acácio Piedade.

Nas publicações oficiais 
do Executivo, os comentários 
ainda seguem com descon-
tentamento, como este de 
um munícipe: “Vai ter mui-
to trabalho para essa galera, 
pois a cidade inteira tá numa 
nojeira só Matos altos em vá-
rios lugares e buracos só au-
mentando”.

A Secretaria de Adminis-
trações Regionais segue com 
o cronograma de manuten-
ção dos espaços públicos mu-
nicipais e, nos próximos dias, 
outros locais irão receber os 
serviços de roçada e limpeza 
urbana.

das pelo Secretário estava a 
entrega de uma máquina Di-
namarquesa, única na Améri-
ca Latina, que concretiza um 
grande avanço, a produção 
automatizada de mudas. In-
vestimento de 4 milhões, que 
vai aumentar em 5 vezes a 
capacidade produtiva do nú-

cleo da CATI em Itaberá.
E o melhor, as mudas são 

produzidas com saquinhos 
biodegradáveis, que vão dire-
to ao solo, ocasionando maior 
arranque, enraizamento, sa-
nidade e diminuindo perdas 
em até 70% das mudas.

É um grande investimen-

to do Estado no núcleo de 
Itaberá, uma verdadeira re-
volução na produção mudas 
frutíferas e nativas.

Na ocasião, o Secretário 
também entregou oficial-
mente as novas estufas agrí-
colas e de nebulização no 
núcleo da CATI em Itaberá. 

7 milhões em investimentos 
em infraestrutura e equipa-
mentos injetados no aumen-
to da produção de mudas 
com maior qualidade para 
atender as necessidades de 
reflorestamento e expansão 
de pomares frutíferos em São 
Paulo e em todo o Brasil.

População de Itapeva pode
agendar serviços de beleza
 gratuitos no Fundo Social

O Fundo Social de Solida-
riedade de Itapeva informa 
que a população pode agen-
dar serviços de beleza gra-
tuitos, na Escola de Beleza 
e Bem Estar, no CDHU e no 
CRAS Santa Maria. As segun-
das e quartas-feiras, a partir 
das 13h acontece o corte de 
cabelo gratuito, masculino e 
feminino, na Escola de Beleza 
do CDHU. Todas as sextas-fei-
ras, das 8h30 às 11h, também 

acontece corte de cabelo gra-
tuito, masculino e feminino, 
no CRAS Santa Maria. 

Todas as terças e quintas-
-feiras, a partir das 13h, a po-
pulação pode agendar servi-
ços gratuitos de manicure, na 
Escola de Beleza e Bem Estar, 
no CDHU. Para fazer o agen-
damento e obter mais infor-
mações basta entrar em con-
tato no WhatsApp da Escola 
de Beleza: (15) 99690-8556.

WorkShop de Capoeira foi realizado
no Ginásio CCE em Itapeva

Aconteceu em Itapeva, no Giná-
sio da CCE, a IV edição do Educagin-
ga, que é uma ação de Capoeira que 
une jovens e adultos praticantes da 
modalidade.

Nesse evento, ocorrido no do-
mingo, dia 25, os alunos receberam 
graduações, troca de graduações e 

houve uma formatura de mais um 
capoeirista a nível de Contramestre. 
Também aconteceu um WorkShop, 
que ensinou novas técnicas de ca-
poeira aos participantes. A 
entrada foi 1 litro de leite que 
será doado à entidades assis-
tenciais.

Saiba Mais: 
O Projeto Educaginga 

teve início em 2018 e em 
2019 foi dado o nome de Es-
cola de Capoeira Centro Cul-
tural Educaginga. Desde a 
criação, o Educaginda se po-
sicionou como Projeto Social 

e realizou e parcerias com 
ONGs, Secretaria de Desen-
volvimento Social e a Secreta-
ria de Esportes. Atualmente, 
também ensina Capoeira de 
forma gratuita, por meio das 
oficinas culturais da Secreta-
ria de Cultura.



www.jornalitanews.com.br ITA NEWS4 01 de Março de 2024

Baile da Rainha de Nova Campina 
reuniu grande público e foi um sucesso

No sábado, dia 24, Nova 
Campina conheceu a 
nova rainha do rodeio 

de 2024, a qual representará 
a cidade na tradicional festa 
deste ano, ao lado da primei-
ra e segunda princesas e da 
garota rodeio.

Uma equipe de jurados 
foi selecionada para que fos-
sem eleitas as representan-
tes do município. O evento 
contou com show do cantor 
Gê Benato de Taquarituba e 
apresentação do locutor Ode-
mil Wagner.

A prefeita de Nova Cam-
pina, Josi realizou a abertura 
oficial da grande noite e em 
seguida as candidatas apre-
sentaram uma bela coreo-
grafia. Na oportunidade, foi 
revelada a nova atração da 
festa de aniversário, a dupla 
Leo e Raphael.

Foram premiadas no bai-
le: Kaylaine Veiga (Rainha); 
Samara Gabriele (Primeira 
Princesa); Beatriz Almeida 
(Segunda Princesa) e Ste-
phany Caroline (Garota Ro-
deio).

O evento foi beneficente, 
em prol do Fundo Social da 

cidade, que atende as famí-
lias em vulnerabilidade.

Parabéns à Prefeitura de 

Nova Campina, por meio da 
Cultura e todos os envolvidos 
para essa linda festa!

O Jornal Ita News está 
iniciando uma série 
de reportagens com 

os pré-candidatos ao cargo 
de Prefeito (a) em Itapeva. 
São nomes apontados como 
possíveis candidatos na corri-
da eleitoral de 2024, os quais 
deverão correr atrás da con-
fiança do povo para conquis-
tar seu voto. Nossa equipe 
de redação enviou perguntas 
aos seis nomes que surgiram 
para disputar o maior cargo 
do município. A cada semana 
divulgaremos alguns entre-
vistados. Confira a entrevis-
ta com o atual secretário de 
Cultura de Itapeva, Márcio 
Gouveia:

Marcio Roberto Neves da 
Silva, conhecido como Mar-
cio Gouveia, trabalha com 
Marketing Digital, é diretor 
e ator de teatro, tem 48 anos 
e é o atual secretário Muni-
cipal de Cultura de Itapeva. 
No momento, não está filia-
do a nenhum partido políti-
co.

“Eu sou Marcio Gouveia, 
nasci em Sorocaba, estudei 
no núcleo de arte cênicas 
do Sesi em Sorocaba, me 
formando ator e diretor pro-
fissional, e, tendo a Cia de 
teatro Sem Limites. Em 2002, 
com turnê pela região com o 
espetáculo “Uma Consulta”, 
tive um público de mais de 
4.000 pessoas, sendo Itapeva 
com nove sessões, trazendo 
mais de 2.000 alunos na Casa 
da Cultura “Cícero Marques” 
em um único dia.

Em 2004, recebi um con-
vite para desempenhar um 
trabalho na rede municipal 
de ensino da cidade, o que 

Márcio Gouveia: “As bandeiras que defendo são aquelas 
que garantam acesso igualitário a oportunidades”

me motivou a trazer a minha 
família e a cia de teatro para 
Itapeva realizando espetácu-
los pela região até o ano de 
2015.

No ano de 2016 comecei 
marketing político na eleição 
municipal de 2016, em 2017, 
fui assessor parlamentar do 
então Deputado Dr. Ulysses, 
ícone da política na região.

Me formei em 2019 como 
Tecnólogo em Marketing 
Digital e fui assessor de go-
verno municipal, em 2020 
assumi como Secretário Mu-
nicipal da Cultura e Turismo 
de Itapeva, estando desde 
então na pasta. 

Sou profundamente li-
gado à cidade, sendo reco-
nhecido como cidadão Ita-
pevense através do título 
concedido pela vereadora Dé-
bora Marcondes em setem-
bro de 2023”, contou.

Sobre colocar seu nome à 
disposição das eleições muni-
cipais, Márcio disse que está 
analisando toda a situação. 

“Ainda estou estudando algu-
mas possibilidades, abrindo 
diálogos com diferentes gru-
pos e partidos que possam 
compartilhar dos mesmos 
valores e objetivos que os 
meus em prol do progresso 
e qualidade de vida em nossa 
cidade”, disse.

Para Márcio, as eleições 
de 2024 serão marcantes 
para a nossa cidade. “Acho 
que será a eleição mais dis-
puta dos últimos tempos em 
Itapeva. Espero que o proces-
so eleitoral se conduza com 
intensa mobilização política, 
com os candidatos apresen-
tando propostas de ações que 

seguir. “As bandeiras que 
defendo são àquelas que ga-
rantam acesso igualitário a 
oportunidades, serviços de 
qualidade e condições dig-
nas de vida para todos os 
cidadãos. Além disso, defen-
do uma gestão transparen-
te, participativa e eficiente, 
que promova a inclusão e o 
diálogo constante com a po-
pulação. Acredito que a popu-
lação itapevense anseia por 
melhorias em diversas áreas 
que impactam diretamente 
em sua qualidade de vida”, 
explicou.

Sobre os pontos positi-
vos da cidade, ele destaca 
o lado acolhedor da popu-
lação. “O melhor de Itapeva 
para mim, é a hospitalidade 
e o espírito comunitário de 
seus habitantes, tornando a 
solidariedade e o calor hu-

mano sempre um ambiente 
acolhedor. Precisam ser va-
lorizados pontos que forta-
leçam a convivência comu-
nitária, que promovam o 
bem-estar coletivo, a hos-
pitalidade, a solidariedade, 
o respeito e a qualidade de 
vida. A força, garra e ale-
gria de vida da população”, 
disse.

Márcio finalizou falando 
sobre a necessidade em me-
lhorar o diálogo entre Execu-
tivo e Legislativo. “Na minha 
opinião, é preciso buscar por 
soluções que superem os con-
flitos políticos entre os pode-
res legislativo e executivo, 
através do diálogo constru-
tivo para garantir o funcio-
namento eficaz da adminis-
tração pública e atender às 
necessidades e demandas da 
população”.

possam atender efetivamen-
te as demandas da população 
itapevense”, enfatizou.

Márcio acredita que ges-
tão transparente e com aces-
so ao povo, é o caminho a 

SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA
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SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA

O Jornal Ita News está 
iniciando uma série 
de reportagens com 

os pré-candidatos ao cargo 
de Prefeito (a) em Itapeva. 
São nomes apontados como 
possíveis candidatos na corri-
da eleitoral de 2024, os quais 
deverão correr atrás da con-
fiança do povo para conquis-
tar seu voto. Nossa equipe 
de redação enviou perguntas 
aos seis nomes que surgiram 
para disputar o maior cargo 
do município. A cada semana 
divulgaremos alguns entre-
vistados. Confira a entrevista 
com a atual secretária de Saú-
de, Vanessa Guari.

Vanessa Valério de Almei-
da, conhecida como Vanessa 
Guari, é casada, mãe, dentis-
ta e atual secretária de Saúde 
de Itapeva. Ela é a escolhida 
pelo PL como pré-candidata a 
prefeita de Itapeva em 2024. 
Porém, somente neste mês 
de março terá a janela parti-
dária e então Vanessa e seu 
grupo poderão definir qual 
caminho seguir.

Questionara se é mesmo 
pré-candidata, Vanessa afir-
ma que sim. “Sou pré-can-
didata a prefeita. Esse novo 
projeto surgiu de um grupo, 
que pensa e quer o melhor 
para Itapeva. Eu acredito que 
tenho as qualificações neces-
sárias e a visão necessária 
para liderar nossa cidade e 
fazer as mudanças positivas 
que a comunidade merece. 
Estou comprometida em 
trabalhar duro, ouvir as ne-
cessidades dos cidadãos e to-
mar decisões que beneficiem 
a todos. Sinto que tenho a 
energia, a determinação e as 

Vanessa Guari: “Sinto que tenho a energia, a 
determinação e as ideias necessárias para 

fazer a diferença em nossa cidade”

ideias necessárias para fazer 
a diferença em nossa cidade, 
principalmente nas áreas da 
Saúde e geração de empre-
gos”, disse.

Vanessa deixou o cargo 
de vereadora e aceitou ser se-
cretária de Saúde de Itapeva, 
o que colocou seu nome em 
evidência. “A possibilidade 
de me candidatar a prefeita 
surgiu após ter assumido a 
Secretaria Municipal de Saú-
de e ter tido a oportunidade 
de trabalhar mais de perto 
com a comunidade e enten-
der suas necessidades. A re-
percussão em torno dessa 
possível candidatura tem 
sido positiva em geral, com 
muitas pessoas expressando 
apoio e confiança em minhas 
habilidades para liderar. No 
entanto, também estou cien-
te de que haverá desafios e 
críticas, e estou preparada 
para trabalhar duro para con-
quistar a confiança de todos 
os cidadãos e mostrar que es-
tou comprometida em fazer 
o melhor pela cidade e pela 
vida das pessoas”, reforçou.

A atual titular da Saúde 
acredita que o povo ainda 
não está com pensamentos 
direcionados às eleições des-
te ano. “Eu penso que neste 
momento o Itapevense não 

está pensando em eleições, 
nós temos ainda muito tra-
balho a fazer antes de falar 
diretamente com os eleito-
res, é essencial revitalizar a 
confiança na política local”, 
explicou.

Estar à frente de umas 
das Secretaria de maior por-
te do município não é uma 
tarefa fácil para Vanessa, 
afinal, é de onde vêm as 
mais intensas críticas tam-
bém. “A pasta da Saúde pode 
ser uma das mais comple-
xas do setor público e real-
mente nos deparamos com 
diversas polêmicas no dia 
a dia. Entretanto como ges-
tora da Secretaria da Saúde, 
desde que assumi em abril 
de 2023, conseguimos me-
lhorar e muito os números 
e índices em todos os seto-
res da pasta. Demonstrando 
resultados positivos, como 
a melhoria dos serviços de 
Saúde, aumento da cobertu-
ra na atenção básica de 53 
para 95%, geração de em-
pregos, a implementação 
de políticas de prevenção e 
promoção da saúde eficazes, 
e a alocação eficiente dos 
recursos da pasta. No dia a 
dia temos mais certeza de 
que a Saúde e uma priori-
dade para todos e se tornou 

uma missão de vida para 
mim”, lembrou.

Desde que assumiu, Va-
nessa sabia que poderia se 
destacar ou não, também. 
Ela acredita que sua atuação 
frente à Saúde, aliado ao seu 
histórico como vereadora, 
possam ser positivos. “Cer-
tamente, aceitando o desafio 
de assumir a Secretaria eu 
sabia que poderia me desta-
car e mostrar meu trabalho 
como gestora melhorando 
os índices e oferta de atendi-
mentos de Saúde a população. 
Então desde que eu e minha 
equipe assumimos, nos dedi-
camos diariamente melhorar 
os índices da Secretaria de 
Saúde. Obtivemos conquistas 
muito significativas, como 
a melhoria dos serviços de 
Saúde, a implementação de 
programas de saúde, aumen-
to na oferta de consultas 
generalistas e também espe-
cialidades, zeramos filas de 
exames, geramos economia, 
trabalhamos muito bem jun-
to a Santa Casa, entre outros. 
Além disso, meu histórico 
como vereadora de proativi-
dade na defesa dos interesses 
da população, a proposição 
e apoio a projetos relevan-
tes para a cidade, bem como 
meu envolvimento com a co-
munidade, podem ser favorá-
veis”.

Ela acha que as eleições 
2024 serão muito disputadas 
e direciona este pensamento 
à quantidade de pré-candida-
tos, principalmente. “Ainda é 
muito cedo para termos uma 
opinião formada sobre o ce-
nário político que teremos 
em nossa cidade. Mas, atual-
mente podemos perceber 
que será um disputa eleitoral 
bem acirrada devido ao nú-
mero de pré-candidatos. Ha-
verá uma mescla de desafios 
e oportunidades”.

Por fim, Vanessa diz que 
seu grupo de trabalho deve-
rá estar comprometido com 
a cidade e aliados aos seus 
ideais. “Nesta fase de pré-

-campanha não podemos fa-
lar sobre coligações e apoios. 
No que diz respeito à escolha 
da equipe de trabalho, esco-
lheremos de maneira técnica, 
pessoas e profissionais com-
prometidos e competentes, 
que compreendam as neces-
sidades da cidade e possuam 
a mesma vontade que eu, de 
fazer a diferença em prol de 
nosso município”, finalizou.

Projeto Guri está com 
vagas abertas

para ensino musical 
gratuito em Itapeva 

A Secretaria de Cultura 
de Itapevam em parceria 
com o Governo do Estado 
de São Paulo, informa que 
estão abertas vagas para 
ensino musical gratuito, no 
Projeto Guri do município. 
A inscrição é feita de for-
ma presencial e por ordem 
de chegada. Não precisa ter 
conhecimento musical, nem 
instrumento.

Os cursos são voltados 
para turmas de 6 a 18 anos. 
Para fazer a inscrição basta 
comparecer à Rua Adil Berna-
dino, 522, - Vl. São José, (An-
tigo prédio da escola Thereza 

Silveira), das 8h às 17h30. 
Mais informações: (15) 3521-
8168.

Saiba mais: 
O Guri é um programa do 

Governo do Estado de São 
Paulo gerido pela Santa Mar-
celina Cultura, por meio de 
contrato de gestão celebrado 
com a Secretaria da Cultura, 
Economia e Indústria Criati-
vas do Estado de São Paulo. 
Atende gratuitamente mais 
de 60 mil crianças e adoles-
centes por ano, em 384 polos 
de ensino, localizados em 
282 cidades do Estado de São 
Paulo.
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Rossi, Itaberá - SP, filho de AMILTON CÉ-
SAR MARTINS, serviços gerais, nacionali-
dade brasileira, 50 anos, natural de Itararé-
-SP e de SILVANA DE FÁTIMA MORAES 
MARTINS, do lar, nacionalidade brasileira, 
52 anos, natural de Itararé-SP, residentes e 
domiciliados  em Itaberá-SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, solteira, com 34 anos 
de idade, nascida a 25/08/1989, vendedora, 
residente à Rua Campos Sales, nº 57, Cen-
tro, Itapeva - SP, filha de LUIZ GONZAGA 
VIANA, natural de Salto Grande-SP, nacio-
nalidade brasileira, falecido em Salto Gran-
de-SP e de ADRIANA PROENÇA GASCON 
VIANA, do lar, nacionalidade brasileira, 55 
anos, natural de Itapeva-SP, residente e 
domiciliada  em Itapeva-SP. Itapeva. 26 de 
fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV BRENO GIMENEZ RAFFA 
GONÇALVES e MÔNICA VIANA NUNES 
DA SILVA, sendo ELE:- natural de Itapeva-
-SP, solteiro, com 28 anos de idade, nascido 
a 25 de outubro de 1995, cirurgião dentista, 
residente Rua Fernando de Oliveira, nº 61, 
Centro, Itapeva - SP, filho de ROGERIO 
RAFFA GONÇALVES, cirurgião dentista, 
nacionalidade brasileira, 59 anos, natural 
de Itapeva-SP e de LUCIANA GIMENEZ 
RAFFA GONÇALVES, fisioterapeuta, na-
cionalidade brasileira, 54 anos, natural de 
Avaré-SP, residentes e domiciliados  em 
Itapeva-SP; sendo ELA:- natural de São 
Paulo-SP, solteira, com 25 anos de idade, 
nascida a 08/07/1998, administradora, resi-
dente Rua Murutu, nº 90, Jardim Silvestre, 
Guarulhos - SP, filha de SERGIO VIANA 
NUNES, empresário, nacionalidade brasi-
leira, 50 anos, natural de São Paulo-SP e 
de ROSANA BATISTA DA SILVA NUNES, 
empresária, nacionalidade brasileira, 46 
anos, natural de São Paulo-SP, residentes 
e domiciliados  em Guarulhos-SP. Itapeva. 
27 de fevereiro de 2024 

SE ALGUÉM SOUBER de algum impedi-
mento, acuse-o na forma e sob as penas da 
Lei. Lavro o presente que será afixado em 
Cartório, em lugar de costume e publicado 
pela imprensa local no Jornal Ita News.

Leandro Rogerio dos Reis
Oficial Interino

OBS:- Venho através deste, informar a to-
dos os interessados que, o Cartório de Re-
gistro Civil das Pessoas Naturais da Sede 
da Comarca de Itapeva – SP, não possui 
convenio com nenhum filmador ou fotógrafo 
(profissional / amador). 

\AFAÇO SABER, que pretendem se casar 
e apresentaram os documentos exigidos 
pelo artigo 1.525 do Código Civil Brasileiro, 
a saber:-

Nºs I, III e IV GABRIEL FERRAZ DE ASSIS 
e NATHALIA ARAÚJO DA SILVA MORAES 
CAMARGO, sendo ELE:- natural de Ita-
peva-SP, solteiro, com 23 anos de idade, 
nascido a 17 de janeiro de 2001, padeiro, 
residente à Rua Laudelina Loureiro de 
Melo, nº 882, Vila Aparecida, Itapeva - SP, 
filho de MARCOS RODRIGUES DE ASSIS, 
supervisor de produção, nacionalidade bra-
sileira, 51 anos, natural de Itapeva - SP e 
de LILIANE DE JESUS LARA FERRAZ 
ASSIS, do lar, nacionalidade brasileira, 47 
anos, natural de Itapeva - SP, residentes e 
domiciliados  em Itapeva - SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, solteira, com 21 anos 
de idade, nascida a 25/07/2002, do lar, re-
sidente à Rua Guareí, nº 225, Vila Nova, 
Itapeva - SP, filha de JONAS BUENO DE 
CAMARGO, soldador, nacionalidade brasi-
leira, 47 anos, natural de Itapeva - SP e de 
VANDERLI ARAÚJO DA SILVA MORAES 
CAMARGO, do lar, nacionalidade brasileira, 
42 anos, natural de Itapeva - SP, residentes 
e domiciliados  em Itapeva - SP. Itapeva. 22 
de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV JOÃO VITOR RODRIGUES 
MENDES e LARISSA COSTA CAMARGO 
DE ARAUJO, sendo ELE:- natural de Itape-
va-SP, solteiro, com 19 anos de idade, nas-
cido a 22 de julho de 2004, serviços gerais, 
residente à Rua Amador Batista Rosa, nº 
61, fundo, Jardim Vitória, Itapeva - SP, filho 
de JOÃO FRANCISCO MENDES, serviços 
gerais, nacionalidade brasileira, 46 anos, 
natural de Riversul - SP, nascido na data de 
10 de setembro de 1977 e de ELIZABETE 
RODRIGUES, do lar, nacionalidade brasilei-
ra, 54 anos, natural de Itapeva - SP, nascida 
na data de 01 de março de 1970, residen-
tes e domiciliados  em Itapeva-SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, com 
19 anos de idade, nascida a 28/06/2004, do 
lar, residente à Rua Amador Batista Rosa, 
nº 61, fundo, Jardim Vitória, Itapeva - SP, 
filha de VALDIR ANTONIO CAMARGO DE 
ARAUJO, serviços gerais, nacionalidade 
brasileira, 48 anos, natural de Itapeva-SP 
e de FATIMA DE JESUS COSTA, do lar, 
nacionalidade brasileira, 37 anos, natural 
de Itapeva-SP, residentes e domiciliados  
em Itapeva-SP. Itapeva. 22 de fevereiro de 
2024 

Nºs I, III, IV e V SERGIO DONIZETH BAR-
BOSA e SUELY PEREIRA DE LACERDA, 

sendo ELE:- natural de Ipaussu-SP, divor-
ciado de Maria de Lourdes dos Santos, cujo 
o casamento foi dissolvido aos 05/12/2003, 
com 67 anos de idade, nascido a 20 de agos-
to de 1956, professor/aposentado, residente 
Rua Décio Bueno de Melo, nº 40, Horto do 
Ipê, Itapeva - SP, filho de CASSEMIRO AL-
VES BARBOSA, nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva-SP e de MARIA APARE-
CIDA BARBOSA, nacionalidade brasileira, fa-
lecida em Itapeva-SP; sendo ELA:- natural de 
Itaberá-SP, divorciada de Valdecir Aparecido 
Pereira Lopes, cujo o casamento foi dissol-
vido aos 06/02/2007, com 60 anos de idade, 
nascida a 18/10/1963, operadora de caixa/
aposentada, residente Rua Décio Bueno de 
Melo, nº 40, Horto do Ipê, Itapeva - SP, filha 
de OIRAZIL PEREIRA DE LACERDA, natu-
ral de Guarizinho,Itapeva-SP, nacionalidade 
brasileira, falecido em Itapeva-SP e de ANA 
PIRES DE LACERDA, natural de Itararé-SP, 
nacionalidade brasileira, falecida em Itapeva-
-SP. Itapeva. 22 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV GABRIEL DE SOUZA NEVES 
e VITÓRIA MARTINS MIANO, sendo ELE:- 
natural de Lavras-MG, solteiro, com 34 anos 
de idade, nascido a 21 de abril de 1989, en-
genheiro de produção, residente Rua Doutor 
Pinheiro, nº 342, Centro, Itapeva - SP, filho 
de GENERCI ASSIS NEVES, engenheiro 
agrônomo, nacionalidade Brasileira, 63 anos, 
natural de Juliânia- SP, nascido na data de 09 
de novembro de 1960 e de MARIA IZABEL 
DE FÁTIMA SOUZA NEVES, administradora, 
nacionalidade Brasileira, 61 anos, natural de 
Perdões-MG, nascida na data de 16 de ju-
nho de 1962, residentes e domiciliados  em 
Itapeva- SP; sendo ELA:- natural de Itapeva-
-SP, solteira, com 24 anos de idade, nascida 
a 26/04/1999, médica, residente Rua Doutor 
Pinheiro, nº 342, Centro, Itapeva - SP, filha 
de FABRICIO GERDULO MIANO, dentista, 
nacionalidade Brasileira, 48 anos, natural 
de Taquarituba- SP, nascido na data de 09 
de agosto de 1975 e de VIRGINIA ARAUJO 
MARTINS MIANO, professora, nacionalidade 
Brasileira, 46 anos, natural de Itapeva-SP, 
nascida na data de 16 de maio de 1977, resi-
dentes e domiciliados  em Itapeva- SP. Itape-
va. 23 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV MATEUS FRANCISCO JARDIM 
DE OLIVEIRA e ARIANE APARECIDA FER-
REIRA FLÔRES DA COSTA, sendo ELE:- 
natural de Piraju-SP, solteiro, com 41 anos 
de idade, nascido a 17 de junho de 1982, 
engenheiro eletricista, residente à Avenida 
Vaticano, nº 671, Jardim Europa, Itapeva - SP, 
filho de IVAN FERNANDES DE OLIVEIRA, 
natural de Itararé-SP, nacionalidade brasilei-

ra, falecido em Fartura-SP na data de 15 de 
julho de 2018 e de BEATRIZ DE OLIVEIRA, 
pedagoga, nacionalidade brasileira, 74 anos, 
natural de Itararé-SP, nascida na data de 12 
de dezembro de 1949, residente e domicilia-
da  em Itapeva- SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 36 anos de idade, 
nascida a 29/10/1987, professora, residente 
à Avenida Vaticano, nº 671, Jardim Europa, 
Itapeva - SP, filha de OSCAR LUPERCIO DA 
COSTA, técnico de mineração, nacionalidade 
brasileira, 61 anos, natural de Itapeva- SP, 
nascido na data de 18 de abril de 1962 e de 
NEIVARLETE FERREIRA FLÔRES, profes-
sora, nacionalidade brasileira, 59 anos, natu-
ral de Itapeva- SP, nascida na data de 28 de 
abril de 1964, residentes e domiciliados  em 
Itapeva- SP. Itapeva. 23 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV MAURO BILESCKY NETO e 
ANA PAULA CORREA, sendo ELE:- natu-
ral de Itapeva-SP, solteiro, com 25 anos de 
idade, nascido a 18 de outubro de 1998, 
atendente, residente Rua Mauri Mancebo 
Vanni, nº 343, Jardim Virgínia, Itapeva - SP, 
filho de ALEXANDRE TEIXEIRA BILESCKY, 
Motorista, nacionalidade Brasileira, 46 anos, 
natural de Itapeva- SP, nascido na data de 15 
de maio de 1977 e de LUCIANA GOMES DE 
ALMEIDA, Autônoma, nacionalidade Brasilei-
ra, 43 anos, natural de Ribeirão Branco- SP, 
nascida na data de 23 de dezembro de 1980, 
residentes e domiciliados  em Itapeva- SP; 
sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, solteira, 
com 21 anos de idade, nascida a 15/05/2002, 
Bancaria, residente Rua Mauri Mancebo Van-
ni, nº 343, Jardim Virgínia, Itapeva - SP, filha 
de JOAQUIM GERALDO CORREA, Aposen-
tado, nacionalidade Brasileira, 62 anos, natu-
ral de Itaporanga- SP, nascido na data de 18 
de abril de 1961 e de SILVANA DE FATIMA 
CORREA, do lar, nacionalidade Brasileira, 53 
anos, natural de Itaporanga- SP, nascida na 
data de 29 de agosto de 1970, residentes e 
domiciliados  em Itapeva- SP. Itapeva. 24 de 
fevereiro de 2024 

Nºs I, III, IV e V DORIVAL LOPES DE FREI-
TAS e DALVINA APARECIDA PEDROSO, 
sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, soltei-
ro, com 67 anos de idade, nascido a 01 de 
janeiro de 1957, empreiteiro, aposentado, 
residente Rua João Lobo de Carvalho, nº 
427, Vila São Camilo, Itapeva - SP, filho de 
JOSÉ TEODORO DE FREITAS, nacionalida-
de brasileira, falecido em Itapeva - SP e de 
FELICIDADE LOPES DE FREITAS, falecida 
em Itapeva - SP; sendo ELA:- natural de São 
Jerônimo da Serra-PR, viúva de Benedito 
Franco Pedroso, falecido oas 01/01/2011, 
com 70 anos de idade, nascida a 09/12/1953, 

cozinheira, aposentada, residente Rua João 
Lobo de Carvalho, nº 427, Vila São Camilo, 
Itapeva - SP, filha de VITORINO DO ESPI-
RITO SANTO, falecido em Itapeva - SP e de 
EMÍLIA VAGNA DUARTE, falecida em Itape-
va - SP. Itapeva. 24 de fevereiro de 2024 

Nºs I, II, III e IV GIAN MATHEUS ROSA CAR-
VALHO e CAMILE VITORIA BENTO LOPES, 
sendo ELE:- natural de Itapeva-SP, solteiro, 
com 20 anos de idade, nascido a 30 de se-
tembro de 2003, serviços gerais, residente 
à Rua Professor João Santana, nº 1039, 
Vila Bom Jesus, Itapeva - SP, filho de REGI-
NALDO MORAIS DE CARVALHO, lavrador, 
nacionalidade brasileira, 43 anos, natural de 
Ribeirão Branco - SP e de IVANE MARIA DA 
ROSA, lavradora, nacionalidade brasileira, 
47 anos, natural de Itapeva - SP, residentes 
e domiciliados  em Itapeva - SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, solteira, com 17 anos 
de idade, nascida a 24/10/2006, estudante, 
residente à Rua Professor João Santana, nº 
989, Vila Bom Jesus, Itapeva - SP, filha de 
JOSÉ ADAUTO LOPES JUNIOR, pedreiro, 
nacionalidade brasileira, 35 anos, natural de 
Itapeva - SP, nascido na data de 20 de de-
zembro de 1988 e de ROBERTA CRISTINA 
BENTO, do lar, nacionalidade brasileira, 33 
anos, natural de Itapeva - SP, nascida na 
data de 18 de janeiro de 1991, residentes e 
domiciliados  em Itapeva - SP. Itapeva. 24 de 
fevereiro de 2024 

Nºs I, III, IV e V UESLEI CARRIEL DE 
LIMA DA SILVA e FRANCIELLI MAZOR-
CA DE FREITAS, sendo ELE:- natural 
de Itapeva-SP, divorciado de Mayara 
Andressa de Almeida Santos, cujo o ca-
samento foi dissolvido aos 22/09/2023, 
com 28 anos de idade, nascido a 19 de 
abril de 1995, pintor, residente à Rua 
São Bento, nº 549, Vila Nova, Itapeva - 
SP, filho de ESMERIO BISPO DA SILVA, 
nacionalidade brasileira, 59 anos e de 
LUCIMARI CARRIEL DE LIMA SILVA, 
do lar, nacionalidade brasileira, 60 anos, 
residentes e domiciliados  em Itapeva - 
SP; sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, 
solteira, com 21 anos de idade, nascida 
a 30/03/2002, babá, residente à Rua 
Engenheiro Newton Marczuk, nº 451, Ita-
peva F, Itapeva - SP, filha de MARCOS 
DE FREITAS, nacionalidade brasileira, 
42 anos, natural de São Paulo - SP, resi-
dente e domiciliado  em Botucatu - SP e 
de ELIANE MAZORCA DA APPARECIDA, 
faxineira, nacionalidade brasileira, 49 
anos, natural de Angatuba - SP, residente 
e domiciliada  em Itapeva - SP. Itapeva. 
24 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III, IV e V EDUARDO HENRIQUE SILVA 
PIRES e DANIELA REGINA CORRÊA, sen-
do ELE:- natural de Itapeva-SP, divorciado 
de Alexa Larissa Barbosa Gordim, cujo ca-
samento foi dissolvido aos 05/12/2022, com 
29 anos de idade, nascido a 14 de agosto de 
1994, Bancário, residente à Rua José Cam-
polim de Barros, nº 286, Quadra P, Portal, 
Itapeva - SP, filho de ONESIO ANTONIO 
PIRES, Aposentado, nacionalidade Brasileira, 
66 anos, natural de Itapeva- SP, nascido na 
data de 13 de março de 1957 e de JURANIL-
DA DE ALMEIDA SILVA PIRES, Aposentada, 
nacionalidade Brasileira, 64 anos, natural de 
Paranapanema- SP, nascida na data de 11 
de outubro de 1959, residentes e domicilia-
dos  em Itapeva- SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 31 anos de idade, 
nascida a 19/07/1992, bancaria, residente 
á Rua José Campolim de Barros, nº 286, 
Quadra P, Portal, Itapeva - SP, filha de JO-
AQUIM GERALDO CORRÊA, Aposentado, 
nacionalidade Brasileira, 62 anos, natural 
de Itaporanga- SP, nascido na data de 18 
de abril de 1961 e de SILVANA DE FÁTIMA 
CORRÊA, do lar, nacionalidade Brasileira, 53 
anos, natural de Itaporanga- SP, nascida na 
data de 29 de agosto de 1970, residentes e 
domiciliados  em Itapeva- SP. Itapeva. 24 de 
fevereiro de 2024 

Nºs I, III, IV e V WAGNER GONÇALVES RI-
BEIRO e ALINE DIAS DE OLIVEIRA, sendo 
ELE:- natural de Capão Bonito-SP, divorciado 
de Aline Dias de Oliveira, cujo o casamento 
foi dissolvido aos 30/09/2022, com 47 anos 
de idade, nascido a 30 de outubro de 1976, 
engenheiro civil, residente Avenida Europa, 
nº 1539, Jardim Europa, Itapeva - SP, filho 
de SAMOÉL GONÇALVES RIBEIRO, faleci-
do em Buri-SP e de TEREZINHA DE JESUS 
RIBEIRO, falecida em Itapeva- SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, divorciada de 
Wagner Gonçalves Ribeiro, cujo o casa-
mento foi dissolvido aos 30/09/2022, com 23 
anos de idade, nascida a 28/11/2000, do lar, 
residente Avenida Europa, nº 1539, Jardim 
Europa, Itapeva - SP, filha de LAERCIO DIAS 
DE OLIVEIRA, vendedor, nacionalidade Bra-
sileira, 48 anos, natural de Itapeva- SP e de 
ILUIZA DE FATIMA OLIVEIRA, comerciante, 
nacionalidade Brasileira, 42 anos, natural de 
Itapeva- SP, residentes e domiciliados  em 
Itaoca- SP. Itapeva. 26 de fevereiro de 2024 

Nºs I, III e IV LUAN DE JESUS MORAES 
MARTINS e BRUNA PROENÇA GASCON 
VIANA, sendo ELE:- natural de Itaberá-SP, 
solteiro, com 33 anos de idade, nascido a 14 
de julho de 1990, técnico em mineração, resi-
dente à Rua Francelino Leite, nº 80, Jardim 

                                                  
           

                                                                                                                                                        
 

 
 

 

  
UNIMED SUDOESTE PAULISTA COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 

CNPJ/MF n° 66.916.305/0001-56. 
 

RE – RATIFICAÇÃO DO EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 
O Diretor Presidente da UNIMED SUDOESTE PAULISTA COOPERATIVA DE TRABALHO 
MÉDICO usando das atribuições que lhe confere o art. 25 do Estatuto Social, vem informar que 
na “Ordem do dia” será incluído: “Criar Fundo de Reserva exclusivo para medicamentos de 
alto custo.” Ficando ratificados os demais termos do Edital, cujo teor transcrevemos na íntegra: 
 

UNIMED SUDOESTE PAULISTA – COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 
CNPJ/MF n° 66.916.305/0001-56. 
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ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
 

O Presidente da UNIMED SUDOESTE PAULISTA COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO, usando das 
atribuições que lhe confere o art. 25 do Estatuto Social (aprovado em 14/02/2023) e nos termos do parágrafo 
2º do artigo 38 da Lei 5.764/71, CONVOCA os seus 69 (sessenta e nove) médicos cooperados, para se 
reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada no próximo dia 12 de março de 2024 - 
terça-feira – no Hospital Unimed, localizado à Rua Laudelina Loureiro de Melo, 1046 Vila Camargo II 
– Itapeva/SP, às 17h30 (dezessete horas e trinta minutos), em primeira convocação, com presença de 2/3 
(dois terços) dos médicos cooperados em condições de votar; às 18h30 (dezoito horas e trinta minutos), 
em segunda convocação, com a presença de metade e mais um dos médicos cooperados em condições 
de votar; ou às 19h30 (dezenove horas e trinta minutos), em terceira convocação, com o número mínimo 
de 10 (dez) cooperados presentes, em condições de votar, para deliberarem sobre a seguinte: 

 
ORDEM DO DIA: 
 

1) Reforma estatutária: 

                1.1) Inserção da línea “x” no artigo 54º - inserção de disposição pertinente às 
atribuições do Conselho Administrativo; 

                1.2) Inserção de artigo que dispõe sobre boas práticas de Governança Corporativa 
e Sustentabilidade; 

2) Criar Fundo de Reserva exclusivo para medicamentos de alto custo; 

3) Diligências que se fizerem necessárias para atender as deliberações dos itens anteriores. 

 
Notas: 
 
1 - Para efeito de quórum, o número de médicos/cooperados em condição de votar é de 65 

(sessenta e cinco). 
2 - A fundamentação legal para a Ordem do Dia está prevista no artigo 45 da Lei 5.764/71. 
3 - A assembleia realizar-se-á na Rua Laudelina Loureiro de Melo, 1046 Vila Camargo II – 

Itapeva/SP, tendo em vista que apresenta melhores condições de acomodação para os cooperados. 
4 - Eventuais impugnações aos termos do presente edital deverão ser encaminhadas à diretoria 

da cooperativa até o dia 05/03/2024, impreterivelmente. 
 
 

Itapeva, 27 de fevereiro de 2024. 
 
 

Dr. Rodney Lester Abud 
Diretor Presidente 
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Prefeito de Itararé (SP) e presidente do Condersul, 
Heliton do Valle, preside reunião ordinária do 

Consórcio em Itapirapuã Paulista (SP)
O prefeito de Itararé (SP) 

e presidente do Consórcio 
de Desenvolvimento das Re-
giões Sul e Sudoeste do Esta-
do de São Paulo (Condersul), 
presidiu, nesta terça-feira 
(27), mais uma reunião ordi-
nária do Consórcio.

Atendendo à solicitação 
do prefeito de Itapirapuã 
Paulista (SP), César Constru-
vale, o encontro aconteceu 
em seu município, reunindo 
representantes de Barra do 
Chapéu (SP), Bom Sucesso de 
Itararé (SP), Itaoca (SP), Itape-
va (SP), Itararé (SP), Ribeira 
(SP) e Itapirapuã Paulista (SP).

Em pauta, os representan-
tes debateram sobre a duplica-
ção da SP-258, a formalização 
sobre destinação de resíduos 
sólidos e a articulação de au-
diência na Companhia de De-
senvolvimento Habitacional e 
Urbano do Estado de São Paulo 
(CDHU) para solicitação de no-

vas moradias populares.
Diante dos assuntos de-

batidos e demandas apre-
sentadas, a reunião resultou 
na elaboração de três docu-
mentos que serão destina-
dos aos órgãos competentes 
para as devidas providências. 
O primeiro deles, destinado 
ao procurador-geral da Jus-
tiça, requer a manutenção 
e reparo das vias asfálticas 
IP-01 e IP-02, que ligam os 
municípios de Ribeira (SP) e 
Itapirapuã Paulista (SP), bem 
como o Distrito de Ribeirão 
da Várzea ao centro de Ita-
pirapuã Paulista (SP). O se-
gundo documento, que diz 
respeito às mesmas vias, será 

destinado ao Departamento 
de Estradas e Rodagem (DER), 
solicitando a intercessão do 
órgão junto às empresas res-
ponsáveis para que as ma-
nutenções necessárias sejam 
realizadas de modo a restabe-
lecer as condições adequadas 
de tráfego. Por fim, o terceiro 
documento, que será despa-
chado ao governador do Esta-
do, Tarcísio de Freitas, requer 
a pavimentação da vicinal IP-
07, que liga o município de 
Bom Sucesso de Itararé (SP) 
a Itapirapuã Paulista (SP) e à 
saída para a rodovia SP-258.

Conforme o presidente, o 
encontro avança às tratativas 
junto ao Governo do Estado. 

“Participamos de uma reunião 
produtiva e decisiva. Formali-
zamos hoje uma importante 
demanda sobre a gestão de 
resíduos sólidos, que é um 
assunto emergente em vá-
rios dos nossos municípios 
membros. A destinação cor-
reta e eficiente dos resíduos 
soluciona não só as questões 
ambientais, como também a 
regularidade de cada cidade. 
Avançamos nessa pauta, já 
articulando outras também 
relevantes para nossa região. 
Seguimos, a cada encontro, 
encontrando soluções para o 
promissor desenvolvimento 
de nosso Sudoeste Paulista”, 
finaliza.



www.jornalitanews.com.brITA NEWS 701 de Março de 2024



www.jornalitanews.com.br ITA NEWS8 01 de Março de 2024

Uma grande festa está 
sendo preparada para 
os empresários e pro-

fissionais de Itapeva, que serão 
homenageados no Ita News 
de Ouro 2024, a noite de gala 
mais aguardada do ano.

A primeira atração do 
evento já está confirmada: a 
banda Inimigos da HP fecha-

Inimigos da HP se apresentará no Ita News de Ouro 2024
rá a noite com chave de ouro 
com um show incrível.

A banda de pagode e sam-
ba existe desde 2001 e é for-
mada pelos integrantes: Sebá 
(voz), Alemão (surdo), Tocha 
(rebolo), Cebola (pandeiro) e 
Gui (repique). A banda tem 
aquela frase clássica “mãe, 
vou no show do inimigos, 

mãe” e também conta com 
grandes sucessos, como as 
músicas: Toca um Samba Aí; 
Bons Momentos; Estar Apai-
xonado; entre outras.

Por falar em novidades, 
neste ano tudo será reformu-
lado. São grandes mudanças 
para oferecer o melhor aos 
melhores. Lembrando que os 
ingressos são limitados.

Para o organizador An-
drey Carli, o evento entrará 
para a história de Itapeva. “O 
Ita News de Ouro premia em-
presários e profissionais da 
cidade desde 2015 e foi aper-
feiçoando o trabalho ao lon-
go dos anos. Para comemorar 
essa marca de 10 anos de his-
tória da premiação, faremos 
a melhor noite de gala que 
a cidade já viu. Afinal, reunir 
grandes nomes e influências 
em Itapeva, já é uma gran-
de marca. O melhor está por 
vir”, disse.

Aguarde, em breve anun-
ciaremos mais informações 
sobre a pesquisa, participa-
ção e mais. Você não pode 
perder essa grande festa!

Novidade na cidade: Muralha Eletrônica na rua de acesso ao Ouroville
Na quarta-feira, 07 de 

fevereiro, foi realizada a 
entrega oficial da muralha 
eletrônica na Praça Ourovil-
le, em Itapeva. Trata-se de 
uma benfeitoria do próprio 
empreendimento. Localiza-
da em uma das áreas mais 
privilegiadas da cidade, o 
Ouroville Park ganha um 
reforço significativo em se-
gurança com a instalação 
deste novo sistema.

A muralha eletrônica, 
uma novidade na região, já 
está em pleno funcionamen-
to. Equipada com tecnologia 
de ponta, ela promete ofere-
cer uma proteção adicional 
aos moradores e frequenta-
dores do local.

O sistema de vigilância é ca-
paz de rastrear carros furtados, 
contando com um sistema 
inteligente que reconhece as 
placas dos veículos e, automa-
ticamente, aciona tanto a Polí-
cia Militar quanto à Prefeitura, 
que ficará responsável pelo 
monitoramento da área.

A instalação da primeira 
muralha eletrônica represen-
ta um avanço significativo na 
segurança pública de Itapeva. 
Além de proporcionar uma 
maior sensação de tranquili-
dade aos cidadãos, o sistema 
promete ser uma ferramenta 
eficaz no combate à crimina-
lidade na região.

Marcaram presença no 
evento de inauguração repre-

sentantes da prefeitura e co-
munidade, Luana Sthefanny 
Oliveira Santos- Diretora do 
Departamento de Engenharia 
e Guilherme Laitz – Engenhei-
ro civil. Angélica Paula Tarras-
ca – Supervisora de vendas do 
Grupo Splice apresentou todos 
os benefícios enfatizando a im-
portância deste investimento 
para o bem-estar e a quali-
dade de vida dos moradores. 
Com expectativas elevadas, 
a esperança é que iniciativas 
semelhantes sejam imple-
mentadas em outras áreas 
da cidade, reforçando o com-
promisso com a construção de 
um ambiente cada vez mais 
seguro e protegido para to-
dos os cidadãos.

SÉRIE DE REPORTAGENS PRÉ-CANDIDATOS A PREFEITO EM ITAPEVA

Adriana Duch: “Procuramos mudar a forma de fazer política no município”
O Jornal Ita News está 

iniciando uma série 
de reportagens com 

os pré-candidatos ao cargo 
de Prefeito (a) em Itapeva. 
São nomes apontados como 
possíveis candidatos na corri-
da eleitoral de 2024, os quais 
deverão correr atrás da con-
fiança do povo para conquis-
tar seu voto. Nossa equipe 
de redação enviou perguntas 
aos seis nomes que surgiram 
para disputar o maior cargo 
do município. A cada semana, 
divulgaremos alguns entre-
vistados. Confira a entrevista 
com Coronel Adriana Duch 
Machado.

Adriana é mãe, casada, 
atualmente é veterana da Po-
lícia Militar após 32 anos de 
serviços. Um novo nome na 
política local, ela afirma que 
está à disposição do partido 
MDB como pré-candidata à 
Prefeitura de Itapeva. “Sim, 
sou pré-candidata à Prefei-
tura de Itapeva. Não encaro 
como um fardo e sim uma 
alegria ter a chance de con-
tinuar servindo a população, 
agora com uma atuação di-
ferente, à frente da Prefei-
tura, porque essa é a minha 
vocação. O partido que me 
convidou a ser pré-candida-
ta é o MDB, sendo o convite 
feito pela Deputada Federal 
Simone Marquetto, mulher 
forte, honesta, competente e 
temente a Deus, assim como 
eu”, disse.

De acordo com Adriana, 
o convite à pré-candidatura 
surgiu de maneira despre-
tensiosa, mas acredita que 

devido a sua integridade em 
sua atuação na Polícia Mili-
tar. “Durante 32 anos honrei 
com muito amor e dedicação 
meu trabalho como Policial 
Militar, sendo os últimos 17 
anos reservados ao cuidado 
da segurança pública de 17 
municípios do Sudoeste Pau-
lista, chegando à função de 
Comandante de Batalhão, ou 
seja, muito mais da metade 
de minha vida me empenhei 
em servir ao próximo. Com o 
passar do tempo, se aproxi-
mava o momento da inativi-
dade na carreira, sendo “son-
dada” quanto à possibilidade 
de ingressar no Executivo 
Municipal. Fiquei feliz com 
a deferência e amadureci 
essa ideia junto à minha fa-
mília que, prontamente, me 
apoiou na decisão. Finalmen-
te em 12/01/24 me tornei 

“Veterana” da Polícia Militar, 
cumprindo a missão com dig-
nidade, alegria, honestidade, 
empenho, verdade e sobretu-
do muita gratidão a Deus por 
ter permitido tanto em mi-
nha vida. O fato de trabalhar 
tanto tempo com a comuni-
dade faz com que muitos co-
nheçam minha trajetória de 
retidão de caráter, dedicação 
e amor à causa pública, creio 
que o serviço quando bem 
prestado faz com que toda 
sociedade caminhe tranquila 
rumo ao progresso e cresci-
mento pessoal de cada cida-
dão”, explicou.

É sabido que o povo está 
cansado de falsos promessas 
e, de certa forma, saturado 
de política, ou políticos. Sen-

do assim, Duch acredita que 
esse olhar mude se bons ci-
dadãos se puserem à dispo-
sição. “Como já dizia o pen-
sador Platão: “Não há nada 
de errado com aqueles que 
não gostam de política, sim-
plesmente serão governados 
por aqueles que gostam”, ou 
seja, todos nós almejamos 
uma vida agradável, decente 
e com plenas condições de 
desenvolvimento, portanto 
há a necessidade de que bons 
cidadãos se manifestem e se 
prontifiquem a ingressar na 
política. Cumpri com retidão 

minha missão na PM e ago-
ra me sinto apta e disposta 
para encarar essa nova tare-
fa, que certamente não será 
fácil, mas que me encanta 
pela possibilidade de poder 
contribuir para o crescimen-
to sadio e necessário de nos-
sa cidade. Interessante que 
algumas pessoas me pergun-
tam nas ruas: “Verdade que 
a senhora é pré-candidata a 
prefeita?” E quando respon-
do que sim, logo emendam: 

“Eu já tinha desistido de votar, 
mas agora com a esperança 
desse novo nome, vou mudar 

de opinião”. Vivemos em so-
ciedade e todos nós devemos 
ter a consciência da impor-
tância do voto e cada um terá 
sua parcela de contribuição 
para a conquista de uma Ita-
peva melhor”, ressaltou.

Sendo um novo nome na 
política local, Duch não vê o 
fato como um fator que pese. 

“A política é importante para 
que possa ocorrer o positivo 
e indispensável questiona-
mento a respeito de todas as 
questões que afetam o nosso 
dia a dia: as leis, os regramen-
tos de condutas, o respeito 
ao bem público e ao próximo. 
Durante minha carreira sem-
pre trabalhei com a política, 
planejando e resolvendo pro-
blemas junto aos prefeitos, 
vereadores e demais autorida-
des, temas que impactavam 
diretamente toda a coletivi-
dade.  As vivências que trago 
até aqui me capacitam a se-
guir em frente, aliado ao fato 
de ter significativos contatos 
junto aos Governos Estadual 
e Federal, que contribuirão 
demais para o progresso local. 
Também sou consciente que 
devo estar amparada por uma 
equipe gabaritada para tra-
balharmos juntos de maneira 
correta e unida”, discorreu.

Por outro lado, Duch es-
teve à frente do comando de 
uma das instituições mais 
respeitadas pela sociedade 
brasileira. “A Polícia Militar 
do Estado de São Paulo está 
rumo aos seus 200 anos de 
existência, é uma instituição 
robusta, respeitada, séria e 
que vive diuturnamente as 

realidades da população. Foi 
nessa casa que tive a opor-
tunidade de me desenvol-
ver como profissional e in-
divíduo, fazendo a diferença 
positiva na vida de muitas 
pessoas. Certamente essa 
intensa bagagem e minha 
credibilidade me qualificam 
a ser pré-candidata”, decla-
rou.

Sobre o cenário político 
deste ano, Duch reforça a im-
portância em escolher bem 
seu candidato. “É salutar que 
numa democracia pessoas se 
prontifiquem ao pleito. Creio 
que os cidadãos devem ana-
lisar criteriosamente a histó-
ria de vida de cada candidato, 
bem como suas propostas 
para a evolução de nossa 
querida Itapeva”.

E caso se concretize sua 
candidatura, Coronel Duch 
já visualiza o tipo de pes-
soas que gostaria de ter ao 
seu lado. “É de extrema im-
portância os parceiros que 
escolhemos para nos acom-
panhar nesse desafio, por-
tanto, com muito carinho e 
atenção estamos montando 
nossa equipe. Os critérios 
são: a lealdade, correção de 
atitudes, compromisso com 
a verdade e respeito ao ser 
humano. Importante frisar 
que todas as pessoas que ca-
minham ao meu lado o fazem 
por acreditar que não basta 
mudar o nome do político ou 
buscar ganhar algum bene-
fício financeiro, procuramos 
mudar a forma de fazer polí-
tica no município”, finalizou.
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